

La Almudaina

DIARIO DE LA MAÑANA—AVISOS Y NOTICIAS

1898

Lunes 28 de Marzo

PRECIOS DE ABONO

	PTAS	CTS
España	1	25
Extranjero (Unión Postal)	2	50
Ultramar	1	50

Número suelto . . . 5 cts.
la. atrasado . . . 10 .

NOTICIAS

De las islas:

Felanig

Muchas seforitas de esta ciudad están bordando ya las cintas prometidas para un número de la fiesta ciclista que ha de celebrarse en esta ciudad el 17 de Abril.

En cuanto tenga noticia de los demás proyectos, cuya realización corre á cargo de la Junta nombrada en esta ciudad, pondré al corriente de todo á los lectores, de este periódico.

Reina un tiempo verdaderamente impropio del mes de Marzo, por lo desapacible y frío: después de algunos días de lluvia, sobrevino ayer una baja tan notable de temperatura, que el termómetro no señala más allá de 10 á 12 grados, encontrándonos inesperadamente en uno de los períodos más rigurosos del invierno que acaba de transcurrir.

El tren que el martes por la tarde se dirigía de esta ciudad á Palma, sufrió avería en la máquina al llegar á la estación de Porreras. Dado aviso por telégrafo, salió inmediatamente la locomotora que debía arrastrar el tren de mercancías, llegando con el pasaje á la capital, si bien con el consiguiente retraso.

26 de Marzo de 1898.

De la capital:

Teniendo noticia la guardia municipal de que había sido sustraído un reloj de plata, de una casa de la calle del Campo Santo, se puso á practicar las diligencias del caso las cuales dieron por resultado la detención de un individuo de pésimos antecedentes, en el camino de Ronda, quien al verse perseguido de cerca arrojó el reloj de referencia dentro el foso de la muralla.

Dicho individuo fué puesto á disposición del Juez competente.

Vemos con gusto las órdenes dadas por el señor Alcalde para que se proceda al arreglo del camino que conduce al caserío de Molinar.

Solo una cosa falta y es, que dichas obras se hagan con alguna más actividad, ahora que el tiempo se muestra lluvioso, pues de lo contrario, la piedra y terrisco que se coloca no llegará á afirmarse y el piso quedaría poco más ó menos como antes.

Debemos también denunciar al señor Alcalde los inconvenientes que producen al público unas cuantas carretadas de piedra machacada colocadas sobre la acera del espresado camino frente al portichol, impidiendo el libre tránsito.

Vemos en los periódicos de Barcelona que han sido despachados para Palma y Ciudadela respectivamente, la polacra goleta *Virgen del Mar* y el pailebot *San Antonio*.

Se halla en el sanatorio de la Cruz Roja de Barcelona, el soldado regresado de Cuba por enfermo, Antonio Mayol Verger.

Dicen los periódicos de Barcelona que con motivo del fallecimiento del comerciante de Mahón, D. Miguel Estela muchos de los buques anclados en aquel puerto y especialmente los Malloneses, enarbolaron el día 24 la bandera á media asta.

El finado gozaba muchas simpatías en dicha Ciudad.

Por causa del mal tiempo volvió ayer por la mañana á suspender su salida para Ibiza y Alicante el vapor correo *Lulio*.

La *Isla Marítima* recibió el siguiente telegrama.

Barcelona 27 á las 10 m.
Llegado nueve mañana vapor *Cataluña*, viento duro, O. fresco, mar gruesa, imposible salir por Sóller. = Terrasa.

Como verán nuestros abonados nos abstenemos de dar cuenta detallada de las elecciones verificadas ayer en esta isla, pues, como se sabe, no hubo lucha y por lo tanto debían quedar elegidos los cinco candidatos que se presentaron, que son don Antonio Maura y Muntaner, don Pascual Ribot y Pellicer, don Miguel Santandreu y Vadell, don Luis de San Simón, conde

de San Simón, y don Felipe Villalonga y Mir.

A las nueve y media de esta mañana, ha salido de este puerto con rumbo á los de Ibiza y Alicante el vapor *Lulio*, llevándose la correspondencia, doce pasajeros y variada carga.

Tan variable como los anteriores fué el tiempo que reinó ayer en esta capital. La mañana se presentó por completo despejada pero á cosa de las nueve empezó á sentirse una fuerte ventolina que fué soplando con más fuerza á medida que avanzaba la mañana.

Durante la tarde continuó reinando el mismo cariz, quedando por completo nublado al cerrar la noche.

Ha amanecido llovisnando y haciendo un frío intenso.

Ayer por la tarde un grupo de muchachos compuesto de unos veinte, encendieron una hoguera en mitad de la plaza del Socorro, armando una gritería infernal.

El escándalo duró cerca de una hora, sin que apareciera por aquel ningún agente de la autoridad.

Se nos asegura que hoy ó mañana llegará á esta capital la escuadra inglesa del Mediterráneo, compuesta de 14 buques.

A pesar de las denuncias que llevamos hechas contra los perros, nos hemos visto que nuestra Alcaldía haya dictado ningún bando encaminado á evitar que continúen los abusos y asegurar la tranquilidad de transeuntes.

Si es que el señor Alcalde le faltaba para hacerlo el que ocurriera otro percance, á mí va ese que esperamos le convencerá: Serían poco más ó menos las cuatro de la tarde, cuando una señora que iba acompañada de dos hijos suyos de corta edad por el camino de ronda, al encontrarse entre las puertas de San Antonio y del Campo y punto denominado *Es Fornet*, se vió acometida por un grueso perro de presa que le desgarró por completo el vestido.

Dicha señora al verse acometida de aquel modo dió un fuerte grito, que oído por varios transeuntes corrieron á auxiliarla, logrando salvarle de tan terrible aprieto.

El perro en cuestión al verse cogido por el pescuezo logró desasirse tomando hacia el camino del Molinar.

La señora después de repuesta algo de la emoción tomó un carruaje marchándose á su domicilio, pues del modo como le dejó la falda el perro le fué imposible continuar su camino.

Ayer por la mañana una fuerte ráfaga de viento hizo saltar la persiana de una de las ventanas de la calle de la Lonja, yendo á parar en mitad de la calle.

Por fortuna no ocurrió ninguna desgracia.

A pesar de lo desapacible y molesto del tiempo, se vieron ayer animadísimo los caminos y paseos de los alrededores de la población y en especial el del Borne durante la mañana.

Ayer por la mañana tuvimos el gusto de oír la marcha fúnebre del señor Torres, que para estrenarla en la procesión del Jueves Santo, esta ensayando la *Banda Mallorquina* que tan acertadamente dirige el inteligente maestro señor Gelabert.

Además dicha banda está ensayando varias otras piezas que se estrenarán también en la espresada procesión. Como pensamos ocuparnos otra vez de dicho asunto, nos reservamos para entonces nuestra opinión.

Es ya escandaloso lo que ocurre todas las noches en la calle de Bosch. Han establecido sus reales en dicha calle varios cafés ó tabernillas, que se ven frecuentados por varias mozas del partido, que con sus gritos y escándalos tienen molestado aquel vecindario.

Como creemos; primero que nadie tiene el derecho de molestar al vecino y menos en esta forma, y segundo que según el reglamento dictado por este Gobierno de provincia, está prohibido que dichas mozas puedan habitar en otros barrios que no sean los señalados por el mismo, esperamos

tanto de la autoridad gubernativa como municipal, que darán las órdenes oportunas para que deje de continuar dicho abuso, haciendo desaparecer de dicha calle los cafetines espresados y ordenando el traslado de las mozas de referencia al barrio que les corresponde.

En la casa Amengual y Muntaner se han recibido todos los números atrasados del *Teatro Español*. Los señores que tengan encargados puedan pasar á recogerlos.

TELEGRAMAS

(De nuestro corresponsal particular)

Toros.—Elecciones.—Manifestación.

Barcelona 27 á las 10'10 n.
' ' ' 10'20 "
' ' ' 10'30 "

El día de hoy ha sido espléndido y rico en acontecimientos. En los toros fué cogido el diestro *Juanerillo* y en las manifestaciones de los dependientes de comercio hubo exceso de garrotazos.

La policía obró ordenadamente.

Las elecciones han estado desanimadísimas. En Barcelona ha triunfado la candidatura de los encasillados; los señores Comas y Borell, adictos; el señor Puig, conservador y los señores Sol, Ortega y Junoy, republicanos.

En el distrito de las afueras hubo grandes coacciones por parte del romerista señor Sedó, pero triunfó el señor Salmerón.

Esta mañana han aparecido cerradas casi todas las tiendas. Varios grupos de dependientes recorrían las calles, obligando á cerrar á las pocas tiendas que permanecían abiertas, rompiendo los cristales si se resistían.

En la calle de Fernando la policía repartió muchos garrotazos entre los manifestantes, deteniendo á siete. En otros puntos los dependientes han hecho impunemente grandes coacciones, llegando hasta llevarse en la calle de la Princesa, las puertas y el mostrador de una tienda de sastrería, con objeto de quemarlo.

Los detenidos hasta ahora ascienden á diez y ocho. Algunos serán entregados á los tribunales.

En la plaza de toros celebraba una novillada el espada *Juanerillo* que sustituía al *Velasco*, por haber éste tenido que permanecer en Valladolid.

El quinto toro cogió al diestro *Juanerillo* al pasarle de muleta, causándole una profunda herida en el vientre que le produjo la muerte al cabo de algunos momentos. Algunos de sus compañeros de lidia lloraban á rienda suelta.

Los revisteros de los periódicos se retiraron, aplaudiéndoles la resolución una buena parte del público y silbando otra.

La lidia continuó.

Amengual

(De nuestro servicio particular)

Socorros.—La zafra.—Orden

Madrid 26 á las 10'35 n.

Los españoles residentes en las repúblicas americanas han remitido una gruesa suma á España para la construcción de barcos de guerra.

El general Blanco telegrafía, diciendo que reinan buenas impresiones acerca de la zafra de tabaco.

Washington.—Se ha ordenado

que sean pintados de negro (color de combate) los buques de la escuadra del Atlántico y del Norte.

La escuadrilla.—La Correspondencia

Madrid 26 á las 10'40 n.

Calculase que la escuadrilla de torpederos y *destroyers*, que manda el señor Villamil, llegará á Puerto Rico el día cuatro del próximo mes de Abril.

La *Correspondencia* confirma la existencia de una nota yankee, apremiando la terminación de la guerra de Cuba.

El mismo periódico ha oído decir que Mr. Mac-Kinley demorará hasta el jueves, el envío á las Cámaras del informe presentado por la comisión encargada de averiguar las causas que ocasionaron la voladura del *Maine*.

Interpelación.—Noticia desmentida

Madrid 26 á las 11'50 n.

Espérase que el lunes se hará una interpelación en la Cámara italiana sobre la venta de buques de guerra.

Dícese que en caso de autorizar dicha venta será solamente para España.

Es inexacto que se haya aplazado la presentación del informe sobre el *Maine* á las Cámaras yankees, según se había dicho.

Soldados enfermos

Madrid 26 á las 11'55 n.

Cádiz.—Ha fondeado el trasatlántico *Antonio López*, procedente de Cuba.

Conduce sesenta y nueve jefes y oficiales y ciento cincuenta y un soldados que regresan por enfermos.

Las impresiones que traen de la guerra son en extremo variadas y respecto al conflicto con los yankees son pesimistas.

Las elecciones en Bilbao

Madrid 27 á las 3'50 m.

Bilbao.—En Yurreta ha ocurrido una fuerte colisión entre los partidarios del marqués de Casatorre y los del candidato oficial de Ortueta.

El delegado del Gobierno pretendió detener al juez municipal. Al presentarse el Alcalde para impedirlo el delegado disparó una pistola, matando al individuo que le acompaña.

El juzgado le detuvo recogiendo la credencial.

El pueblo está consternado y se teme que ocurran graves conflictos.

Ha sido reconcentrada la fuerza de la guardia civil en Bilbao.

Un complot

Madrid 27 á las 9'15 m.

' ' ' 9'30 "

Manila.—En la calle de Camba se han reunido bastantes afiliados que preparaban un golpe de mano.

La guardia veterana encontró á ochenta rebeldes armados de bolos que se negaron á rendirse, entablándose una lucha terrible.

Diez de ellos murieron, tres fueron heridos y sesenta y cinco atacados y conducidos á la cárcel.

De los guardias resultaron tres heridos.

La noticia ha causado gran alarma en Manila.

Una vileza

Madrid 27 á las 10'15 m.

Habana.—Ha causado gran indignación los detalles recibidos del informe dado por la comisión yankee encargada de averiguar las causas que ocasionaron la voladura del *Maine*, pues aquí dijeron que la causa había sido interior y ahora resulta que en el dictamen dado al Gobierno yankee, insistiendo con gran impudor, aseguran que la causa es otra completamente desconocida.

Las autoridades están muy prevenidas y ha causado buen efecto la energía del Gobierno.

Situación grave

Madrid 27 á las 11'10 m.

Washington.—Considérase muy grave la actual situación, pero muchos esperan que prevalezcan la sensatez y la prudencia.

Además, las influencias extranjeras harán que no sobrevenga un conflicto entre España y los Estados Unidos.

En la Cámara francesa

Madrid 27 á las 11'20 m.

' ' ' 11'50 "

París.—En la Cámara ha hecho una interpelación Mr. Baron, lamentando la reserva que guarda el Gabinete acerca de la cuestión surgida entre España y los Estados Unidos y escitó á Mr. Hanotaux á que Francia trabaje para conseguir la paz universal.

Mr. Hanataux contestó diciéndole que el mundo entero sigue con ansiedad las peripecias de la guerra de Cuba y que todas las naciones ansian que termine pronto, porque intereses respetables están amenazados de cerca, y después porque no es justo que dos naciones grandes, que inspiran simpatía y admiración, se vean hoy colocadas frente á frente.

Visitas.—Sin noticias

Madrid 27 á las 1'20 t.

El señor Sagasta no ha despedido con la Reina.

Los señores marqués de Comillas, Gamazo y Bermejo han ido á visitarle en su domicilio, con objeto de hablarle de la cuestión de barcos mercantes.

No hay ninguna noticia nueva de los Estados Unidos.

Las elecciones

Madrid 27 á las 1'20 t.

Las elecciones están desanimadas, no habiendo ocurrido hasta ahora incidente alguno desagradable.

Habría un poco de lucha entre los candidatos Pallarés, republicano y Farayaro, conservador.

Concesión.—Regreso

Madrid 27 á las 2'50 t.

El Banco de España celebrará mañana una reunión para acordar conceder al señor Puigcerver, cuarenta millones de pesetas.

Varios telegramas particulares recibidos de Cuba, insisten en que el opulento hacendado don Manuel Calvo regresará en breve á la Península.

Proposición aprobada.—Una nota

Madrid 27 á las 4'10 t.

París.—En la Cámara fueron aprobadas por trecientos votos contra ciento once las declaraciones hechas por Mr. Hanataux respecto al conflicto entre España y los Estados Unidos.

Washington.—Asegúrase que la nota dirigida á España recuerda el mensaje de Mr. Mac-Kinley y se lamenta de que no se haya obrado con justicia para con los cubanos.

El dictamen sobre el "Maine,"

Madrid 27 á las 2'30 t.

El Gobierno ha recibido noticias de Washington.

Mañana indudablemente Mr. Mac-Kinley enviará al Congreso el dictamen de la comisión encargada de averiguar las causas que ocasionaron la voladura del Maine.

Los esfuerzos que ha hecho Mr. Mac-Kinley para retrasar el envío de dicho dictamen á las Cámaras han resultado inútiles.

Espérase que se entable una viva discusión, aunque no cause ésta la rotura de las relaciones entre España y los Estados Unidos.

Pudiera ocurrir que la discusión del dictamen del Maine fuera el origen de otras discusiones que produjeran la rotura de relaciones.

Buques americanos

Madrid 27 á las 5'40 t.

Cayo Hueso.—Llegaron tres buques americanos, que con los que hay entre esta población y Cayo Tortugas forman un total de once.

La marina está haciendo grandes trabajos para el caso de que sobreviniera una guerra con España.

Salida.-Operaciones

Madrid 27 á las 5'40 t.

Habana.—Hoy serán embarcados para Nueva York los cadáveres de varios oficiales del Maine que han sido extraídos últimamente.

Las operaciones militares continúan con mucha actividad.

Protesta.-Conferencia

Madrid 27 á las 5'50 t.

El Gobernador de Bilbao telegrafía protestando de las exageraciones que están propalando los corresponsales de los periódicos.

Es posible que resulten varias sorpresas en las elecciones verificadas hoy.

Han conferenciado los señores Bermejo y Gullón.

Desavenencias

Madrid 27 á las 6'30 t.

Un telegrama oficial recibido de Puerto Rico confirma la existencia de ciertas desavenencias entre los elementos liberales, que comprometen, no solo la unión autonomista, sino la existencia del Gobierno insular.

Una cogida

Madrid 27 á las 7'40 m.

Barcelona.—El quinto novillo toreado esta tarde ha cogido al diestro Juanerillo, propinándole una cornada de treinta centímetros de largo, en la ingle derecha.

Inmediatamente le fueron administrados los Santos Sacramentos, falleciendo poco después.

Las elecciones

Madrid 27 á las 7'50 m.

Según los datos recibidos en Gobernación se consideran triunfantes en Madrid; cinco liberales, dos conservadores y el marqués de Cabriñana.

Faltan unos cuantos datos.

El "Heraldo,".-Elecciones

Madrid 27 á las 10'45 m.

El Heraldo llama la atención del Gobierno acerca del hecho de encontrarse fondeada en Rosas la escuadra inglesa.

Comunican de Barcelona que en las elecciones celebradas hoy han triunfado los republicanos señores Sol, Junoy y Gaucín.

Añade que el señor Mellado ha

triunfado sobre el señor Figueroa.

Venta.-Consejo

Madrid 27 á las 10'55 m.

Se asegura que Alemania ha vendido un torpedero á los Estados Unidos.

Roma.—La prensa en masa aconseja á los italianos residentes en los Estados Unidos que no se alistén á los cuerpos voluntarios que se organizan para combatir á España.

Dos noticias

Madrid 27 á las 11'10 m.

Considéranse como dato desfavorable al recrudescimiento de la cuestión del extremo de Oriente, el que se distrajera la atención de las potencias con el asunto entre España y los Estados Unidos.

Dicen de Bilbao que el señor Martínez Rivas, ha triunfado en mil votos contra Pablo Iglesias.

Más sobre las elecciones

Madrid 28 á las 12'15 m.

En Gracia ha triunfado el señor Salmeron; en Valencia el señor Blasco Ibañez, federal; en Vitoria ha sido derrotado el señor Ortiz de Zárate, carlista; en Zaragoza han triunfado los señores Moret, Castellano y Gil Berges.

Faltan aun los datos de muchos puntos, si bien se sabe que las elecciones en general han sido desanimadas.

Reyerta

Madrid 28 á las 2'10 m.

Barcelona.—En el pueblo de Carreras, del distrito de Berga ha ocurrido una reyerta entre los electores, resultando varios muertos y heridos.

Ignóranse más detalles.

Mencheta.

ALMANAQUE de Bailly-Bailliere para 1898. Se ha recibido en casa de Amengual y Muntaner, Cadena 2.

Ultimas noticias

De la capital:

A la hora de cerrar la presente edición hemos acudido á este Gobierno de provincia con objeto de enterarnos del resultado de las elecciones verificadas en la isla de Menorca, manifestándonos que no se había recibido aún ninguna noticia.

A la misma hora vemos en nuestro colega La Última Hora que ha triunfado en aquel distrito el señor Prieto.

Ultimas cotizaciones

VALORES LOCALES

Table with 2 columns: Value Name and Price. Includes Crédito Balear, Cambio Mallorquín, Fomento Agrícola, etc.

VALORES PÚBLICOS

Table with 2 columns: Value Name and Price. Includes Interior, Exterior, Amortizable, Banco de España, etc.

Hospital provincial

Movimiento de enfermos día 22 de Marzo de 1898.

Table with 5 columns: Existencia de ayer, Entrados, Salidos, Fallecidos, Quedan. Shows 312, 6, 3, 1, 314.

Boletín metereológico

Día 28 á las 9 de la mañana

Table with 2 columns: Instrument Name and Reading. Includes Barómetro, Termómetro seco, Máxima al sol, etc.

Fonda Miralles

Situada en Felanig

calle de Pizá, núm. 19

Hermosas y ventiladas habitaciones, limpieza y esmerado servicio, es la mejor fonda de Felanig.

Precios.—Un día 10 reales. Desayuno, dos comidas consistentes en sopa, dos platos y postres.—Una comida sola, 6 reales.

El comprador de Oro y Alhajas

que dá mejor prima lo encontrará el público en la calle de la Platería, número 36, tienda.

LA ESTRELLA

Imp. de Amengual y Muntaner

Anuncios Mortuorios

Resultan más económicos que las esquelas. Suprimen el engorroso trabajo de formar listas y escribir sobres. Evitan elvicio que con las esquelas se padecen. Ahorran los gastos de repartirlas. Son más leídas por su gran circulación. Es un solo anuncio para publicarse entierro y funerales.

Se admiten á todas horas y para todos los periódicos de Palma en el Centro de Anuncios—21, Luz, 21

POR LA NOCHE LLÁMESE AL VIGILANTE

IMPORTANTE.—Se reparten esquelas mortuorias á 250 pesetas el centenar.

JARABE PAGLIANO

DEPURATIVO REFRESCANTE DE LA SANGRE DEL PROFESOR ERNESTO PAGLIANO

—NÁPOLES, 4, CALATA SAN MARCO (CASA PROPIA)— Para evitar que el público sea engañado por equivocadas publicaciones y para atenuar los daños derivantes de la desleal concurrencia de otras, es preciso recordar que todos los productos y el

JARABE PAGLIANO

de Nápoles no tienen que ser confundidos con los que se despachan bajo el nombre de otros Paglianos. Por este motivo las sentencias que se anuncian en otra publicidad no pueden en ningún modo referirse á la casa

ERNESTO PAGLIANO

de Nápoles, que ha sido autorizada por el ministerio del interior del Reino de Italia (Dirección de Sanidad) para la fabricación y venta del Jarabe y demás productos que llevan su nombre.

N. B. NUETRA CASA DE FLORENCIA ESTA SUPRIMIDA

Exigir sobre el frasco y sobre la cajita la marca de fábrica depositada según la ley. Depósito en Barcelona: Salvador Alsina, Pasaje del Crédito 4.

HERPES

Curáanse con el Linimento Secante Anti-Herpético

ROVER

Está compuesto de sustancias inofensivas, habiendo obtenido altamente favorable de la Real Academia de Medicina de Palma.

Es el preparado que más se usa en esta Isla para el tratamiento de toda erupción herpética en cualquier sitio que se presenten y por antigua que sea; hace desaparecer el picor que tanto molesta devolviendo á la piel su forma su estado normal. Remedio seguro y rápido para la curación de las ulceraciones simples de la piel, así como de las mismas, erupciones, etc., etc.

Depósito general: Farmacia de las Copiñas, P. de Antonio Maura

CATARROS, Bronquitis crónicas y toses pertinaces

Se cura con el licor de ROVER, aprobado y recomendado por la Academia de Medicina de Palma.

CUATRO REALES FRASCO

Depósito general: Farmacia de las Copiñas, Plaza de Antonio Maura

GRUTAS DEL PIRATA

Situadas en el predio "San Forteza" término de Manacor

Estas cuevas recientemente exploradas y habilitadas, son las más ricas en detalles de todas las conocidas en Mallorca, y los senderos tan cómodos, que pueden recorrerlas hasta las personas ancianas y achacosas.

La mejor recomendación la con tituye el número sorprendente de viajeros que las han visitado desde que se abrieron al público.

El precio de entrada es de 7 pesetas 50 céntimos por toda expedición de una á cinco personas, y por cada persona más 1 peseta.

Los guías viven en Manacor: Andrés Fran y Sanaó, calle del Capitán Antonio, número 18, y Antonio Serra y Darío, calle del Barracar, número 6.

El conductor Juan Lloell y Darío, (C) Oaxa, transportará viajeros á las cuevas por el precio de 7 pesetas 50 céntimos por cada expedición de una á cinco personas, y 10 pesetas hasta ocho pasajeros.

Pueden ser visitadas en un solo día, aprovechando el primer tren que sale de Palma.

Los carujes paran en la misma entrada de las grutas



La Fosfatina de Saleres

constituye un alimento completo, de los más agradables y de fácil digestión.

Su empleo es precioso para los niños, especialmente en los momentos del destete, por que impide la diarrea ocasionada generalmente por el cambio de los alimentos. Facilita la dentición, asegura la buena formación de los huesos y sirve para evitar á para detener todos los defectos que producen el crecimiento de los niños.

PARIS, 6, AVENUE VICTORIA, 6, PARIS

En Palma, Juan Vicens y Cia, depositario de especialidades farmacéuticas, neojóicas y extractadas.

Puede prepararse sí mismo e con grande economía. A AGUA MINERAL analoga á aguas naturales con os

COMPRESIDOS DE VICHY

Preparados con os Saes extractados das Cebres AGUAS DE VICHY Fontes del Estado Francez

PRONTITUD BARATURA

Esquelas mortuorias

de todas clases

Completo surtido en tarjetas de diferentes tamaños.

Única casa en Palma que se confecciona tarjetas negras con la impresión dorada.

Apel de numerosa variedad

AMENGUAL Y MUNTANER Conquistador, 30—Cadena, 2